



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 27º/15 Junio
Campeonato Autonómico de Rallyes de Tierra

El Rallye de tierra Isla Verde, segunda cita del Autonómico, se disputa este fin de semana con cerca de 30 equipos

El espectáculo de los rallyes sobre tierra regresa este fin de semana, y lo hace en uno de los parajes más impresionantes de todo el calendario. La isla de La Palma y la XVII edición del Rallye de tierra Isla Verde acogen los días 19 y 20 de junio a una treintena de participantes, entre los que no falta ninguno de los pretendientes al título 2015.

En esta segunda estación de la temporada encontramos al líder virtual del campeonato, Marcos González-Eduardo González, que repiten con su Mitsubishi Lancer Evo IX. Con la intención de superarlo en la provisional aparece Gustavo Sosa, segundo en la prueba disputada en Gran Canaria y que en esta ocasión estará acompañado por Daniel Sosa –vigente campeón autonómico de la especialidad-, ambos sobre el novedoso Ford Fiesta R5. A priori estos dos equipos son dos de los claros favoritos, aunque no debemos olvidar a muchos otros.

Entre ellos el formado por Juan Carlos Quintana-Ariday Bonilla (Mitsubishi Lancer Evo IX), que ya demostraron un ritmo realmente alto en la primera carrera del año. Candidatos a esas primeras posiciones de podio encontramos a tres equipos que ya saben lo que es saborear las mieles del triunfo en esta especialidad: Miguel Ángel Rodríguez-Francisco Fumero (Subaru Impreza), Francisco Romero-Víctor Pérez (Mitsubishi Lancer Evo VIII) y Aníbal Hernández-Joshua Perdomo (Mitsubishi Lancer Evo VI). La regularidad y las particulares condiciones de un rallye distinto al resto podría acercarlos a puestos de privilegio.

Pero ojo al resto de equipos con vehículos de tracción total absolutamente capacitados para estar en los primeros puestos, como los de Borja Pérez-Kilian Camacho (Mitsubishi Lancer Evo IX), Pablo Suárez-David Rivero, Daniel Guerra-Jordi Díaz e Iriome Perdomo-Enrique Monagas, todos ellos con Subaru Impreza, además de los locales Antonio Félix Pérez (Lancia Delta Integrale) y Pedro Martín-Luis Estévez (Citroën AX 4x4).

A partir de ahí entran en escena los vehículos de tracción a un solo eje, entre los que destacan los Volkswagen Golf de José Melián-Juan Carlos Quintana, Cristian Calderín-Verónica Tejera y Francisco Ramírez-Javier López, entre otros. Otro de los equipos habituales en el campeonato, Ayose Marrero-Pedro Viera (Toyota Yaris), tampoco ha querido perderse esta visita a la isla de La Palma que supone el segundo asalto al Campeonato Autonómico de Rallyes sobre Tierra.